

L'édito de Geneviève



Parler d'avril

S'il fallait parler d'avril, j'évoquerais un mois subtil et capricieux, tout en contraste et en espérance. Une porte se ferme, une autre s'ouvre. En route pour le renouveau, avril déroule son programme à la manière dont on tourne les pages d'un livre d'image.

S'il fallait parler des couleurs d'avril, j'imaginerais une palette allant du vert tendre à l'aile azurée d'un papillon en passant par le rose, le blanc et le lilas. Il y faudrait aussi le jaune éclatant des boutons d'or, narcisses et cœurs de marguerite, petits messagers terrestres du grand soleil d'en haut.

S'il fallait mettre avril en musique, je retiendrais les premiers bourdonnements d'insectes, le chant des pinsons, merles et rossignols, les appels du coucou et le langage mystérieux des hirondelles. Je n'oublierais pas le tambourinement d'une pluie déjà tiède sur les carreaux ou les souffles du vent, capable de passer du jour au lendemain de la colère au murmure.

S'il fallait retenir un souvenir déjà lointain, j'évoquerais une salle de classe dans un petit village de Charente, un jour de premier avril. Des poissons de papier flottent dans le dos de la maitresse qui écrit au tableau. Les enfants se retiennent pour ne pas rire trop fort.

S'il fallait remonter plus loin encore, je mentionnerais l'origine latine d'avril « aperire », « ouvrir » au-delà de la nature, s'ouvrir au monde, à l'autre. Et surtout ne perdons pas le fil ! Nous sommes en avril !



Samedi 6 avril de 17h30 à 19h

Vernissage organisé par Martine
de l'exposition des œuvres de deux artistes :

Claudia Sauvage « Entre terre et mer »

Rose Djellil « Humour vagabonde »



Mercredi 10 avril à 17h

Jeu de LOTO
animé par Martine et Maurice

11	36	59	69	87
19	23	41	55	74
7	22	44	62	81



Mardi 16 avril de 16h à 17h30

Atelier tricot en partenariat
avec l'association La Cloche

Samedi 20 avril à 17h30

Présentation par Pierre-Marie de l'exposition
« Viviane Sassen, Phosphor : Art & Fashion 1990-2023 »
suivie d'une visite guidée gratuite le jeudi 25 avril à 17h30
à la Maison européenne de la Photographie, 4^e arrondissement



Mardi 23 avril à 17h

Ciné-débat avec Michèle
« Il ne faut jurer de rien »

Vendredi 26 avril à 17h

Atelier d'écriture avec Geneviève





Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres sont aux côtés des personnes âgées souffrant d'isolement, prioritairement les plus démunies. Par nos actions, nous recréons des liens leur permettant de reprendre goût à la vie et faire partie du monde qui les entoure. Vivre tout simplement.

Le Café en quelques mots...

Une ouverture à tous
Des bénévoles pour vous accueillir
Un lieu d'écoute et d'échanges
Des consommations à prix très réduits
Des accès gratuits :
Internet, livres, journaux...
Des animations...

Café des Petits Frères

47, rue des Batignolles
75017 Paris
01 42 93 84 41

**Le Café est ouvert sans interruption
du lundi au samedi compris de 9h à 17h30**

Café-Infos Avril 2024



Parler d'avril